

EDITORIAL

Posibilidades con futuro

En estos días nos enfrentamos a un momento de gran importancia para los jóvenes y sus familias. Las postulaciones a la educación superior marcan el futuro de miles de estudiantes que comienzan así a definir su futuro. Claramente no es algo simple, hay mucho en juego y por lo general se trata de decisiones que provocan un gran estrés y en las que el imperativo por entrar a una universidad se transforma en una cuestión que puede ir de la alegría a la decepción. Pero lo cierto es que las carreras universitarias no son la única alternativa y es algo que se pueda analizar desde que los alumnos ingresan a la educación media.

Es evidente que nuestra sociedad no puede contar solo con profesionales universitarios en el mundo laboral especialmente en regiones como la nuestra donde las necesidades y requerimientos técnicos son tan evidentes como indis-

pensables.

Es por eso que la educación técnica profesional tiene hoy como tarea prioritaria poder cubrir de manera adecuada estas necesidades, que más allá de lo



Es evidente que nuestra sociedad no puede contar solo con profesionales universitarios en el mundo laboral”.

estacional, promueven carga sustentables y con visión de futuro.

Sin embargo, el desafío profundo se relaciona con poder sintonizar con la necesidad del presente y futuras en términos laborales que tienen actual mercado, porque a veces persis-

ten carreras con perfiles extemporáneos.

Tampoco se le puede exigir a la educación técnica profesional que complete las competencias que deben haber quedado claramente cubiertas en la educación básica. La educación técnico profesional es aquella que debe preparar adecuadamente a las personas para el mundo laboral pero también con las herramientas indispensables para ingresar a la universidad o a planteles técnicos de educación superior si es que se opta por esa opción. En otras palabras una alternativa educacional integral, especializada y práctica, factores que por supuesto proponen un trabajo interesante.

La Educación Técnico Profesional debe seguir fortaleciéndose pero de acuerdo a los fines establecidos, a necesidades bien identificadas y a objetivos claros en beneficio de los alumnos y del mercado laboral.